

Count on Me



江戸川区立清新第二中学校
第2学年通信 No.29

～みんなを頼って～

2025.12.12(金)

■ 鎌倉校外学習を振り返って

実行学級委員会が事後アンケートを作成、集計を行いました。全体的に大きなトラブルや事故もなく、良い校外学習になったと思います。しかし、時間を守る意識や「学習」として自覚をもって行動できたかという面に関しては、修学旅行に向けてさらなる改善を目指すことで、より充実した取り組みになるのではないかでしょうか。事前学習やコース決め、係の仕事など、一人一人がよく頑張ってくれた結果です。実行委員の皆さんもお疲れさまでした。ありがとうございました。

【事後アンケート結果】5…そう思う ⇒ 1…全くそう思わない

5	4	3	2	1
①持ち物の決まりを守れたか				
61人(90%)	7人(10%)	0人	0人	0人
②ルールや決まりを守れたか				
50人(74%)	14人(21%)	4人(5%)	0人	0人
③体調管理をし、安全に過ごせたか				
48人(71%)	15人(22%)	4人(5%)	1人(2%)	0人
④時間を意識して行動できたか				
26人(38%)	28人(41%)	8人(12%)	5人(7%)	1人(2%)
⑤「学習」ということを忘れずに行動できたか				
22人(32%)	17人(25%)	17人(25%)	10人(15%)	2人(3%)
⑥班員と協力し、臨機応変に行動できたか				
30人(45%)	28人(40%)	9人(13%)	1人(2%)	0人
⑦責任をもって係の仕事に取り組めたか				
43人(63%)	19人(28%)	5人(7%)	0人	1人(2%)

【印象に残った出来事】

- ・長谷寺から見た海がめちゃくちゃきれいだった。
- ・明月院で見た紅葉がきれいだった。
- ・江ノ電の座席がふわふわだった。
- ・はとが友達の肩に乗ったこと。
- ・鶴岡八幡宮からの眺めが良かった。
- ・大仏の中にはいったこと。
- ・鎌倉は坂が多かった。
- ・宝戒寺の雰囲気が好きだった。
- ・小町通りでの食べ歩きが美味しかった。
- ・歴史、にぎわい、自然が感じられた。

■ 頑張ろう！マラソン大会！！

12月17日(水)にマラソン大会が行われます。2年生では、11月から体育の授業で練習を開始し、「12分間走」や「ペース走」を行い頑張っています。長い距離を走ることはとてもつらく大変ですし、苦手意識を持っている人も多いと思います。しかし、自分に負けずに努力すること。つらいことを逃げずに乗り越えることは身体的な能力の向上だけでなく、精神的にもたくましく成長できるチャンスです。みなさんの頑張りを期待しています！！

【マラソン大会練習日程】※練習は自由参加、ジャージ登校で制服持参。

	12/10(水)	12/11(木)	12/12(金)	12/15(月)	12/16(火)	12/17(水)
朝練習 7:40～	○	○	×	○	○	×
試走 16:00～	×	×	○	○	×	

来週・再来週の予定	15	月	生徒会朝礼	22	月	①学 2学期の振り返り (学級)
	16	火	⑥総 チャレドリ事前訪問	23	火	⑥総 チャレドリについて
	17	水	③④マラソン大会 職員会議	24	水	③カット ⑤大掃除
	18	木		25	木	終業式 部活再登校 14:00～
	19	金	⑤⑥総合防災訓練 (45分授業)	26	金	冬季休業日始